

PICKLEBALL

ACTIVITÉS LIBRES | PUBLIC ACTIVITIES

À PARTIR DU 29 JANVIER 2024

- Les activités libres de pickleball seront limitées à 16 participants.
- Les joueurs doivent s'inscrire en personne à la réception.
- Les inscriptions commencent 30 minutes avant le début de chaque période, selon le principe du premier arrivé, premier servi.
- Les joueurs inscrits recevront un bracelet à porter pendant l'activité.
- Pour certaines périodes, un coordinateur bénévole nommé par la Ville veillera au bon déroulement du jeu.
- Veuillez respecter les âges assignés et les niveaux de jeu des activités comme mentionnés sur l'horaire en vigueur.
- Activités familiales : Réservées aux enfants (8-17 ans) jouant avec un parent.

AS OF JANUARY 29, 2024

- Pickleball public activities will be limited to 16 participants.
- Players must register in person at the front desk.
- Sign up begins 30 mins before the start time of each period on a first come, first served basis.
- Registered players will receive a bracelet to be worn during the activity.
- Some periods will have a City appointed volunteer coordinator to ensure orderly play.
- Please respect the age requirements and level of play of activities as mentioned on the current schedule.
- Family activities: Reserved for children (8-17) playing with a parent.



BEACONSFIELD

**MERCI DE VOTRE COLLABORATION
THANK YOU FOR YOUR COOPERATION**



BEACONSFIELD